

Fecha: 14-08-2024

Medio: El Austral de la Araucanía Supl.: El Austral de la Araucanía Tipo: Opinión - Cartas

Título: Indignación por cortes de luz

Pág.: 9 Cm2: 104,5 VPE: \$162.365 Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 8.000 16.000 No Definida

Indignación por cortes de luz

Señor Director, junto con saludarle me dirijo a usted para expresar mi molestia con respecto a los cortes de luz que debido al gran temporal que tuvimos generó miles de problemas como es el de que muchos hogares quedaran sin su suministro eléctrico.

Cabe destacar que aquí no solo hay que echarle la culpa a las empresas eléctricas, también hay otras entidades que se han lavado las manos. En nuestro sector se cortó por siete días, si es que no más, el alumbrado público.

Se llamóinfinidades de veces al 1409 tomando los datos de todas las personas que llamamos y que al final no pasaba, solamente nos decían "lo reportaré" ya que CGE nos decía que debíamos llamar a la municipalidad. Problemas de iluminación en una avenida tan transitada como lo es Barros Arana, que aparte de tener doble vía es muy transitada.

Demás está decir la inoperancia con la que actúa cada entidad municipal como lo es el Departamento de Aseo y Ornato. He llamado por hace casi un mes y ahí están, he reportado y enviado correos hace mucho tiempo atrás por mantención y poda de árboles y nada. [Tenía que llegar el temporal! Tener que pasar todo lo que pasó con toda la gente que aún no puede tener su suministro eléctrico.

En nuestro caso particular, los vecinos tuvieron que aportar con su luz para poder iluminar y proteger a las personas que salían y llegaban de sus trabajos ya que a las 6 de la mañana y 7 de la tarde ya no se veía nada, solamente los focos de los vehículos.

Creo que se pudo haber evitado todo este desastre si las autoridades y entidades hubiesen actuado a tiempo ya que el frente de mal tiempo estaba pronosticado hace ratito ya y no se tomaron las medidas necesarias.

Que no se busquen culpables ni hagan leña del árbol caído ya que aquí todos son responsables. Mi pregunta es: Toda esa luz que se gastó, ¿quién la devuelve ahora? Igual habrá que pagarla.

Lo que sí se debió pedir y exigir es que no se cobrara este mes de suministro de energía. Eso sería lo único que beneficiaría en parte a toda la gente que aún está esperando una respuesta a todas las fallas ajenas a su voluntad.

Ojalá que se les solucionen pronto sus problemas y puedan tener una chispita de alegría en estos momentos tan dificiles que están pasando.

Sandra Fernández

